

Luxembourg, le 28 juillet 2014

Evolution de la somme des bilans des institutions financières monétaires

La Banque centrale du Luxembourg fait savoir que, sur base de chiffres provisoires, la somme des bilans des institutions financières monétaires, qui comprennent les banques et les organismes de placement collectif (OPC) monétaires, n'a guère évolué en comparaison mensuelle, passant de 927 974 millions d'euros au 31 mai 2014 à 931 191 millions d'euros au 30 juin 2014. Entre les mois de juin 2013 et juin 2014, la somme des bilans était en baisse de 3,5%.

La somme des bilans provisoires des banques s'élevait à 735 498 millions d'euros au 30 juin 2014 contre 727 202 millions d'euros au 31 mai 2014, soit une hausse de 1,1%. Entre les mois de juin 2013 et juin 2014, la somme des bilans des banques était en baisse de 2,5%.

Le nombre de banques inscrites sur la liste officielle, au 30 juin 2014, était de 148 unités.

La somme des bilans provisoires des OPC monétaires s'élevait à 195 694 millions d'euros au 30 juin 2014 contre 200 772 millions d'euros au 31 mai 2014, soit une baisse de 2,5%. Entre les mois de juin 2013 et juin 2014, la somme des bilans était en baisse de 6,8%.

Au 30 juin 2014, le nombre d'OPC monétaires était de 191 compartiments.



Section communication
L-2983 Luxembourg
Télécopieur: +352 4774-4910
info@bcl.lu